
令和２年３月１９日 

 

 南房総市長 石 井   裕 様 

 

南房総市議会総務委員会 

委員長 峯   隆 司 

 

学校等再編に関する提言書の提出について 

 

 本委員会は、所管事務調査として「学校等再編について」調査を行ってまいりました。 

このたび調査活動を総括し、別紙のとおり提言書としてとりまとめましたので、本提

言の趣旨をお踏まえいただき、積極的な施策を展開されますようお願いいたします。 

  



令和２年３月１９日 

 

 南房総市教育委員会 

教育長 三 幣 貞 夫 様 

 

南房総市議会総務委員会 

委員長 峯   隆 司 

 

学校等再編に関する提言書の提出について 

 

 本委員会は、所管事務調査として「学校等再編について」調査を行ってまいりました。 

このたび調査活動を総括し、別紙のとおり提言書としてとりまとめましたので、本提

言の趣旨をお踏まえいただき、積極的な施策を展開されますようお願いいたします。 

  



 

学校等再編に関する提言書 

 

学校再編は、児童生徒数や教育的な面だけでなく、通学時間、児童生徒に与える 

影響、地域との関係など様々な事情も考慮しなければならない大変繊細な課題でも 

あるので、児童生徒の保護者等の意見を重視しながら、地域住民と市が教育上の情報 

や課題を共有し、検討を進めて行くことが必要不可欠である。 

次世代を担う子どもたちに、よりよい学校教育環境が提供できるよう、総務委員会 

 として市に対し次の事項を提言する。 

 

（１）積極的な情報提供について 

児童生徒の保護者や就学前の子どもの保護者等に対し、各学校区の学校教育環 

  境の現状と課題、市の考える望ましい教育環境、将来的な児童生徒数の見込み、学 

校再編の進め方等について、具体的なデータと資料を基にして、より積極的な情報 

提供を図られたい。 

 

（２）アンケートや意見交換会の実施について 

児童生徒の保護者や就学前の子どもの保護者等の意向を把握し、教育施策へ的 

確に反映できるよう学校教育環境や学校再編等に関するアンケートや意見交換会 

の実施を図られたい。 

 

（３）中長期ビジョンの策定について 

学校再編後の成果検証と平行して、学校教育環境に関する情報の積極的な提供、 

アンケート調査、意見交換会等をとおして出された意見等を踏まえ、５年後、１０

年後の本市の学校教育環境のあるべき姿、ありたい姿を市民と市が共通認識できる

よう中長期ビジョンの早期策定を図られたい。 

 

 

 


